

EL FEUDALISMO

2. La monarquía feudal

El rey era el más importante de los nobles. No era elegido por el pueblo, sino que tenía carácter sagrado, era casi como un dios. En sus territorios tenía todo el poder, pero en el resto del reino solo era jefe del ejército feudal, cobraba algunos impuestos y era juez. Cuando el rey viajaba, lo hacía con su familia y un grupo de nobles, eclesiásticos y guerreros, que formaban la corte.

- ¿Quién era el más importante de los nobles?
 - ¿Por quién no era elegido el rey?
 - ¿Quién era casi como un dios?
 - ¿Dónde tenía el rey todo el poder?
 - ¿Qué funciones tenía el rey en el resto del pueblo?
 - ¿Quién acompañaba al rey cuando viajaba?
 - ¿Quiénes formaban la corte?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA